



3月

北海道浜頓別高等学校 学校通信

浜高 WAVE

令和4年3月24日 No.104

## 第69回卒業証書授与式

3月1日に本校にて卒業証書授与式が  
挙行され、卒業生は北村校長より卒業証  
書を授与されました。36名の生徒たち  
は、胸に秘めた万感の思いと共に学び舎  
をあとにしました。

感染症対策のため、昨年度同様、出席者を絞り時間を短縮しての式とな  
りました。皆様のご理解に深く感謝申し上げます。なお、各賞の受賞生徒  
は下記のとおりです。



皆勤賞【3ヶ年】	小山内 大介
精勤賞【3ヶ年】	川浪 魁人、伊藤 星、 鈴木 花佳、渡辺 万葉
珠文賞	小倉 麗央
公益財団法人栗林育英学術財団研練褒賞 吉田 羽菜	

## 離任される教職員から

今年度をもって浜頓別高校を離れる  
先生方よりご挨拶をいただきました。  
新たな場所でも頑張ってください。

北村京一 校長先生

在校年数 2年 赴任校 士別翔雲高等学校

野球のイチロー選手が講演でよく話すことなんですが、「高い志  
を持って人並み以上に努力したからといって必ず報われるという保  
証はない、しかし、諦めたらそこで終わり、自分の選んだ道で一生  
懸命努力することが大切なんだ」ということを言っています。まさ  
しく悔いなく生きた人たちの生き方をさしているような言葉なん  
ですが、はっきりと言えることは、「成功をたぐり寄せる者は日々努力している」  
「結果を残すことができなかつたとしても、それまでの努力の過程は次の新しい道  
に必ず生きる」ということです。浜高生の皆さんが将来どのような人生を送るのか  
は想像はできませんが、「努力することの大切さ」をしっかりと認識して前に進ん  
でもらいたいと思います。新年度が生徒の皆さんにとって飛躍の年になるようお祈  
りしています。



### 加藤勝浩 事務長

在校年数 2年

赴任校 美深高等養護学校

もう20年以上前から毎年訪れていた浜頓別町でしたが、縁がありまして令和

2年に浜頓別高校赴任を拝命し、2年間務めさせていただくことが出来ました。

この2年間は、新型コロナウイルスとの戦いもあり学校行事等が少なくアツと言う間に過ぎてしまいました。(生徒の皆さんが残念に思っているように我々職員も同じく残念なのです。)

教育熱心な先生や学校活動に前向きな保護者の皆様方、そして浜頓別町の方々に支えられたおかげで安心して学校経営に携わることが出来ましたこと感謝いたします。

2年間大変お世話になり、ありがとうございました。



### 熊澤康宏 先生 (商業科・1学年付)

在校年数 10年

赴任校 士別翔雲高等学校

保護者の皆様、在校生のみなさん、そして、卒業していったOB、OGのみなさん、長い間大変お世話になりました。

特に、2年間でしたが担任した卒業生、吹奏楽局の歴代のOB、OGのみなさんとは、思い出深い学校生活でした。

正直なところ、闘病生活が長くつらいものでしたが、教え子の皆さんの存在が私の立ち直りを後押ししてくれました。ありがとうございました。

人生は苦しくつらいことが多いですが、その分人は成長し、人に優しくすることができるようになります。

人生捨てたもんじゃない!!

がんばれ浜高生。



### 伊東映二 先生 (数学科・3学年付)

在校年数 2年

定年退職後の再任用で2年間勤めさせていただきました。

地域の皆さま、管内高校の先生方、素直で温厚な生徒の皆さんに囲まれて、地域と共に歩む学校の素晴らしさを実感させていただきました。赴任直前から始まったコロナ禍、様々な対応策に追われるなかで大過なく職務を続けてこられたのも、保護者ならびに本校教職員の皆さまの支えがあったることとあらためてお礼を申し上げます。浜高生の一層の活躍を心からお祈りいたします。



### 原子俊介 先生 (国語科・3学年付)

在校年数 1年

赴任校 佐呂間高等学校

1年間という短い間でしたが、ありがとうございました。私自身、一年

目で右も左も分からず、とにかく突き進んだ、あっという間の一年でした。赴任当初は毎日が不安で仕方ありませんでしたが、先生方や生徒のみなさん、地域の方々から多くのことを学ばせてもらい、貴重な1年間となりました。4月から新しい高校に赴任になりますが、浜高を離れる事、とても寂しく思います。みなさん、悔いのないように残りの学校生活を全力で送ってください。応援しています。ありがとうございました。



### 太田千佳子 主事

在校年数 3年半

3年半 事務補助をさせていただきました。生徒との関わりは直接的にはあまりありませんでしたが、地域の方々と触れ合うことができたりと色々な経験をさせていただき、有意義な時間を過ごさせていただきました。ありがとうございました。



新年度の始業式は  
4月8日です。

本校 web ページ  
「浜高ニュース」も  
ご覧下さい。



<http://www.hamatonbetsu.hokkaido-c.ed.jp>